

Große und kleine Zugvögel sind auch in diesem Jahr wieder vor Ostern für eine Woche an den Wildwasserkanal **Espace Eau Vive** in Sault Brenaz nach Frankreich aufgebrochen. In diesem Jahr nutzten viele Kinder das herausfordernde aber ungefährliche Wildwasser auf der künstlich geschaffenen Wildwasserstrecke um erste Erfahrungen in der Strömung, in Stromschnellen und auch in Walzen zu sammeln, andere trainierten an der Bootsbeherrschung und verbesserten ihre Technik im Wildwasserboot.

Neben dem Paddeln verbrachten Jung und Alt aus dem KC-Zugvogel gemeinsam eine Woche bei herrlichem fast schon sommerlichen Frühlingswetter meist vor dem Haus auf der Terrasse. Die Kochgruppen übertrafen sich bei der Zubereitung wirklich leckerer Gerichte und abends klang der Tag am Lagerfeuer aus. Das Bedauern, nach einer Woche wieder die Heimreise antreten zu müssen, verbuchten die Verantwortlichen als Lob und Anerkennung für die gelungene Woche in Frankreich.

Am Freitag den 19. Mai laden wir um 19:30 Uhr zu einem Bilderabend in unser Clubhaus ein. Es sind alle Clubmitglieder willkommen, wir werden zudem mit Bildern und Informationen auf das Pfingstlager in Bach an der Sieg und unsere Sommerfahrt an die steirische Salza einstimmen.

